
 

２０１９年１１月１５日〈金〉第３例会  第２８２７回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉               １２：３０                廣兼幹事 

◎点鐘                                      田上会長 

◎ロータリーソング〈それでこそロータリー〉 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                         田上会長 

  明誠高等学校 ２年  安達 萌（あだち もえ）さん 

             岩田 衿奈（いわた えりな）さん 

◎食事案内《ごとう》                              青木ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(１１月８日)ＭＹ箸率報告……１４名うち２膳返却で１４．２９％でした。 

◎会長挨拶                                    田上会長 

 

◎スマイル報告                                 青木ＳＡＡ 

 

◎幹事報告                                    廣兼幹事 

１．第６回〈１１月〉理事会報告 

 ①１２月例会予定について（予定表添付）  ②６０周年、ＩＭプログラムについて（田上会長

より、提案）  ③その他 

２．本日例会終了後、会員勧誘委員会を行います。 

３．次週２２日(金)は益田市身体障害者福祉協会副会長 野村様をお招きし、３Ｆ大会議室で「ボッ

チャ体験」を行います。動きやすい服装でご出席ください。 

４．その他 

◎委員会報告                              クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ ＨＣ出席率 

２０名 名  名  名  名  ％  

◎ゲストスピーチ  「令和元年度 島根県インターアクト指導者講習会 報告」 

インターアクター 明誠高等学校２年 安達 萌さん、岩田 衿奈さん 

出席ロータリアン 

 

◎閉会点鐘               １３：３０                 田上会長 

 

ＭＵ  11/9･10（ＩＡ指導者講習会）田上会員、廣兼会員、田原会員、永島会員、青木正美会員、

矢冨会員、永瀬会員 

11/12（ＥＭ菌）田上会員、村木会員、田原会員、佐々井会員、矢冨会員、青木正美会員、 

宮地会員、安野会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 田上尚志 副会長 村木 繁 幹事 廣兼重孝 副幹事 久城恵治 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 青木久仁子 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <１１月８日> 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        田上会長 

  公益社団法人 益田青年会議所 理事長  須藤 憲蔵（すどう けんぞう）様 

 

◎会長挨拶（１１月１日分）                           田上会長 

  皆様，こんにちは。 

今日は美都町がらみの話です。 

昨年の年末に美都温泉に行ったとき，ふと夜空を見上げました。美都温泉の周りでも光害がな

いわけではなく，高度が低いところは星が見えなかったのですが，天頂付近は光害の影響も比較

的少なく，昴がはっきり見えたことを覚えています。 

そして，今週の水曜日に，仕事の関係で大阪まで日帰りしてきました。先方がどうしても１０

月に契約をまとめたいと言い出したので，水曜日の午後５時に新大阪駅の喫茶店で契約をまとめ

ることになり，水曜日の昼から出向いたのです。５時に相手方と落ち合い，契約を済ませ，午後

６時３０分ころの広島行きの新幹線で帰りました。８時少し前に広島駅に着き，そこで軽く食事

をして，戸河内経由で帰ってきたのですが，美都町にさしかかったとき，ふと去年のことを思い

出して，ここで星はどれくらい見えるのだろうかと思い，ちょうど路肩に少しくぼんで駐車でき

るスペースがあったので，車を止めて空を見上げました。凄かったです。おそらくアンドロメダ

銀河も見えていたのではないでしょうか。あれほど星を見たのは，これが初めてです。新大阪は

都会で，美味しそうなレストランが駅内にたくさんありましたが，この日一番感動したのは，こ

の星空でした。これがなによりの贅沢です。自宅から１０キロメートルほどでこの星空に出会え

ることこそ，私にとって幸福だと思います。 

  

（１１月８日分 代理：村木副会長） 

  皆さん、こんにちは。 

  田上会長、欠席のため、代わりに挨拶させていただきます。 

  本日は、益田青年会議所 須藤憲蔵理事長ようこそいらっしゃいました。ゲストスピーチを楽

しみにしています。よろしくお願いします。 

さて、先月１２日から１３日にかけて、島根県技術士会庭園文化研究分科会で「益田及び山口

に残る雪舟庭園の視察」に参加しました。雪舟の郷記念館の八景園、大喜庵、萬福寺、医光寺、

妙義寺、が初日の行程でした。二日目が山口県の常徳寺、常栄寺、善生寺、龍蔵寺、漢陽寺、と

それぞれ雪舟作とされる伝承、また縁のある寺院の庭を鑑賞しました。雪舟の庭は、山水の画法

を作庭に応用し、仏教の世界観を象徴した石庭です。心字池に鶴島亀島、枯滝石組、中心石、蓬

莱山水の石組など、５００年動くことなく景観を保ち続けています。 

益田では益田兼堯、山口では大内政弘、応仁の乱の時代背景で、それぞれ城主が心の安らぎを

求め、寺院の中庭に、地元の岩石を配置して異空間の美を楽しんだことと思います。庭園を美し

く維持するには手入れが必要です。雪舟庭園と伝わる山口の庭園の中には池の水がなくなり、荒

れたところもありました。現代の樹木や草木は四季折々に時代とともに変化しますが、石は不動

です。 

庭園を巡ると気持ちが落ち着きます。寺院だからとも思いますが、美しいと思う心のゆとりを

持ち、日常の目にするところでも、きれいにしてあると気持ちよくなります。今我々が作る構造

物が、未来永劫に美しく残せるものであるように願っています。  

益田ロータリークラブでは、毎年９月に大喜庵の清掃奉仕を行っています。雪舟終焉の地を美

しくあるように取り組んできた証だと思います。大喜庵横の庭園も雪舟に縁のある庭に思えてな

りません。そこを眺めるベンチには益田ロータリークラブ４５周年記念のプレートが貼ってあり

ました。地道な清掃などの小さな活動に大きく輝くものがあると思います。      以上 

 

◎幹事報告                                   廣兼幹事 

１．本日例会終了後、第６回〈１１月〉理事会を行います。 

２．９日(土)・１０日(日)「島根県ＩＡ指導者講習会」開催します(於:三瓶青少年交流の家)。 

  出席者：田上会長、廣兼幹事、永島奉仕プロジェクト委員長、田原ＩＡＣ小委員長、青木Ｉ

ＡＣ小委員、矢冨会員、永瀬会員 



３．１２日(火)１６:１５～吉田小学校プールにＥＭ菌投入、その後次回分を明誠高校にて作製

します。出欠確認がまだの方はお願いします。 

４．次週１５日(金)例会終了後、会員勧誘委員会を行います。 

５．益田ＲＣ・益田西ＲＣ合同例会のご案内  ※出席確認を回覧します。 

   日時／１１月２９日(金)１８:３０～  会場／あんじょう  会費／５，０００円 

６．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ* ＭＵ後出席率* ＨＣ出席率 

２０名 １５名 １名 ０名 ４名 ９５％ ７５％ 

    *現時点で判明しているメークアップ人数とメークアップ後出席率 

 

◎ゲストスピーチ    「自利利他～まち・ひとの幸せの為に～」 

公益社団法人 益田青年会議所 理事長 須藤 憲蔵 様 

 

 

◎スマイル報告 

＊①結婚記念日の祝いありがとうございました。 

②益田青年会議所理事長 須藤憲蔵様、本日はよろしくお願いします。 

③前例会欠席申し訳ありません。……青木正美会員（多額） 

＊ようこそ益田青年会議所 須藤憲蔵理事長、ゲストスピーチ楽しみにしています。 

……村木会員 

＊益田青年会議所理事長 須藤憲蔵様、ようこそ益田ＲＣへ。本日はよろしくお願いします。 

……廣兼会員 

＊益田青年会議所 須藤憲蔵理事長 本日は宜しく御願いします。朝晩、寒くなりました。健康に

留意しましょう！……久城会員 

＊須藤憲蔵様、ようこそ益田ＲＣへ。今日はよろしくお願い致します。……青木久仁子会員 

＊約１ヶ月欠席いたしました。須藤理事長ようこそ！！……森本会員（多額） 

 ＊須藤理事長ようこそ。おうわさを末っ子の麻矢からいつも聞いていました。ますますの御活躍

をお祈り致します。……佐々井会員 

＊①須藤理事長ようこそ。 

②本日 遅刻しました。……右田会員 

＊須藤憲蔵様、今日はよろしくお願いします。……増野会員 

＊ＪＣの須藤理事長様、本日はよろしくお願いします。先日のＮＨＫのど自慢で同期の田村君が

鐘３ついただきました。……岩本会員 

＊益田青年会議所 須藤理事長様、ご活躍 拝見させて頂いています。本日のスピーチ とても楽

しみにしています。……大畑会員 

＊須藤様 本日はようこそお越し下さいました。……宮地会員 

 

 



 


